Semana 1: Esperanza

¿Qué significa tener esperanza?

A menudo usamos la palabra simplemente para significar algo que deseamos, algo que deseamos. "Espero que mi equipo gane". "Espero conseguir ese trabajo".

Pero los cristianos tienen un tipo diferente de esperanza. Esta esperanza es más que un deseo. Es una certeza de algo aún por venir.

La Biblia nos dice que nuestra esperanza no decepcionará. Es una esperanza viva. Nuestra esperanza no es solo una promesa. Es una persona. Jesús es nuestra esperanza.

Esta semana, comenzamos la temporada de Adviento, una temporada de anticipación, una temporada de esperanza.

Durante el Adviento, recordamos lo que fue esperar la venida del Mesías. Y miramos hacia adelante al día en que Él venga otra vez, el día en que toda nuestra esperanza será vista.

Antes de la venida de Jesús, el pueblo de Dios puso su esperanza en promesas como esta de Isaías 9:2:

El pueblo que camina en oscuridad verá una gran luz. Para aquellos que viven en una tierra de densa oscuridad, brillará una luz.

Incluso ahora, al otro lado de la Encarnación, sabemos lo que se siente al caminar en la oscuridad. Hemos conocido el sufrimiento y la tristeza. Hemos conocido la decepción y la desesperación.

Y hay momentos en que la oscuridad se siente inamovible, implacable e invencible.

Pero la esperanza cuenta una historia diferente.

Una gran luz ha llegado, alejando toda oscuridad en su brillante resplandor.

En Juan 8:12, Jesús dijo, "Yo soy la luz del mundo. Si ustedes me siguen, no tendrán que andar en la oscuridad porque tendrán la luz que lleva a la vida."

Llevamos con nosotros una luz que nunca podrá extinguirse. ¡En Jesús, tenemos la luz de la vida!

Sí, nuestro mundo todavía está lleno de oscuridad, pero estas son las sombras cada vez más reducidas dejadas por el sol naciente. Los días de oscuridad están contados.

Esperamos el día en que toda la oscuridad sea vencida por la Luz del mundo.

Reflexión

Las preguntas de esta Guía de Adviento están diseñadas para ayudarle a meditar en Jesús y anticipar su venida. Después de cada pregunta, presione pausar y reflexionar. Luego, responda escribiendo en su diario, hablando con su familia o discutiendo con su grupo comunitario.

- 1. ¿En qué se diferencia nuestra esperanza de la esperanza de aquellos que no conocen a Jesús?
- 2. ¿Cómo te ha mostrado Dios que cumplirá sus promesas?
- 3. Take a moment to meditate on Jesus as your hope. Where do you most need his hope right now?

Oración

Mientras oramos juntos, reiniciemos nuestra esperanza. Dejemos de depositar nuestra confianza en cosas menores. En cambio, confiamos completamente en el amor infalible de Dios—revelado en la vida, muerte y resurrección de Jesús.

Luz del mundo, luz de vida, nos dirigimos a ti en busca de esperanza.

El mundo que nos rodea es oscuro. Hemos conocido el sufrimiento y la tristeza, la decepción y la desesperación. Sin embargo, ninguna oscuridad es mayor que tu luz.

Nuestra esperanza está en su promesa. Tu Palabra nunca fallará. Haces lo que dices que harás.

Y esperamos el día en que la oscuridad sea vencida para siempre por tu gran luz. ¡Jesús, tú eres nuestra esperanza!